
 

 
Amicale des Pruniers de France 

 
Compte rendu 

Réunion du 26 novembre 2008 
 

Réunion lors du Salon des Maires – Porte de Versailles à Paris 
 
 
 
Ouverture de la séance : 14 h 00 
 
 
Communes représentées :  Prunay en Yvelines, Prunay sur Essonne, Pruniers, Prunete-
Cervione, Pruniers en Sologne, Pruno, Pournoy la Grasse 
 
Communes excusées : Pournoy la Chêtive, Prunet et Belpuig, Prunay le Temple 
 
Serge Bouquin, Maire de Pruniers et Président de l’Amicale, remercie les communes qui ont 
fait le déplacement jusqu’à Paris pour ce rendez-vous annuel. 
 
Rapport moral : 
 
Suite à l’A.G. de mai 2008, la commune de Pruniers prépare un CD de photos avec les 
meilleurs moment de ce week-end qui sera envoyé prochainement à toutes les communes 
participantes. 
 
L’Amicale avait invité les communes de Prenois, Prunay le Temple ainsi que leur Maire 
sortant pour cette réunion. Jean Myotte, Maire de Prunay le Temple et Mr Louis Aubry se 
sont excusés par mail pour leur absence. 
 
Un courrier avait été également envoyé, début novembre, à toutes les communes pouvant 
intégrer notre Amicale afin de les inviter à nous rencontrer. Une seule commune a répondu à 
notre invitation : Prunay-le-Gillon (Eure et Loir). Cette commune fait partie du canton de 
Chartres et compte 907 habitants. Nous avons pu nous présenter à son Maire, Jackie Ferré et 
son adjoint à la communication, Nicolas Vanneau. 
Cette commune entrera dans notre Amicale en 2009 et sera conviée à notre prochaine 
Assemblée Générale que Pruniers en Sologne a confirmé vouloir organiser le W.E de 
Pentecôte 2009 soit les 30,31 mai et 1er juin. 
 



Il faudrait que chaque commune envoie des infos à Pruniers en Sologne afin d’alimenter notre 
site internet….photos…renseignements sur le village…sur ces associations….Christiane 
Marino, Maire de Pruniers en Sologne suivra la remise à jour des données. 
 
Compte-rendu financier : 
Jean Paul Tissier signale qu’à ce jour l’Amicale dispose de 921€21 
La commune de Pournoy la Grasse aurait payé deux fois les médailles comme annoncé en 
juin mais aussi  deux fois la cotisation. 
Celle-ci reste fixée à 15€ pour l’année 2009.  
Le trésorier fera prochainement les appels. 
 
 
Echange entre nos communes : 
 
Début septembre, l’école de musique de la Vallée de l’Essonne a été reçue par la commune de 
Cervione. Une quinzaine d’ados ont pu travailler sur différents chants corses. Leur séjour 
d’une semaine s’est terminé par un concert à la cathédrale de Cervione. 
 
 
 
 
Séance levée à 15h30 
 
 
La secrétaire :      le Président : 
Marie Line Humbert     Serge Bouquin 
 


